

～ 詳細は組合ホームページ、ニュース&ブログで掲載中～

<https://m-c-w.jp>

行楽の秋、食欲の秋、芸術の秋、紅葉の秋、実りの秋・・・
いろいろな秋がありますが、ぜひ新潟で秋を楽しんでみませんか？
ロープウェイで紅葉鑑賞、越後妻有「大地の芸術祭 2022」、新潟 5 大ラ
ーメン、温泉、地酒、それから新米！おすすめがいっぱいです。
ぜひ新潟県観光協会のホームページをご覧ください！



にいがた観光ナビ

🔍 検索

<https://niigata-kankou.or.jp>

当組合のホームページ、リニューアルいたしました！

ホームページをリニューアルし、10月20日に公開いたしました。組合員様には ETCカードの書類などをダウンロードしていただくことも多いと思いますが、わかりやすく便利に操作いただけるようにいたしました。そして新着情報にて役立つ情報も発信していきます。
またホームページアドレスが変更となったため、パソコンなどでお気に入り登録をいただいている場合は、登録変更をお願いいたします。

新しいホームページアドレス

<https://m-c-w.jp>



パソコン用



スマホ用

新入職員の紹介、地元新潟の近況などをご紹介します。



ベトナム人通訳兼監理を担当するラン・ヴァン・チンです。2016年に技能実習生として来日し3年の実習満了後は日本の企業に就職し、技能実習生のサポート業務に従事していました。趣味はプログラミングでゲーム作りとジムで体を鍛えることです。これからも日々勉強を重ねて組合員様と実習生をサポートできるように頑張ります。



カンボジア人通訳兼監理を担当するソウム・ソリヤです。出身は世界遺産アンコールワットのあるシェムリアップです。私はカンボジアの大学を卒業後、送り出し機関で日本語を実習生に教えていました。その後来日し、他組合にて技能実習生監理業務を4年経験しています。今後も一人でも多くのカンボジア人を実習満了まで全力でサポートしていきたいと思っています。

サッカー J2 のアルビレックス新潟が 6 年ぶりに J1 復帰を決めました(^_^) バスケット B1 のアルビレックス BB も奮闘中です！地元高校の野球を応援に行くなど、スポーツの秋を楽しんでいます！



片貝まつりが 3 年ぶりに開催されました！越後 3 大花火のひとつである片貝花火は奉納煙火です。個人や企業の様々な想いが込められています。世界一の 4 尺玉花火は直径 800m、山々に反響し、大輪の花が空いっぱいに広がりました！

